



Construction Type Plywood

September 1997

Industry Division

Contre-plaqués de construction

Septembre 1997

Division de l'industrie



Vol. 45 no. 9

All prices exclude sales tax

Catalogue no. 35-001-XPB, is published in a **paper version** for \$7.00 per issue or \$62.00 for twelve issues in Canada. Outside Canada the cost is US\$7.00 per issue and US\$62.00 for twelve issues.

Frequency: Monthly / ISSN 0708-6229

To order Statistics Canada publications, please call our national toll-free line: 1 800 267-6677 or internet: order@statcan.ca

Vol. 45, n° 9

Les prix n'incluent pas la taxe de vente

N° 35-001-XPB au catalogue, est publié sur **version papier** au coût de 7 \$ le numéro ou 62 \$ pour 12 numéros au Canada. À l'extérieur du Canada, le coût est de 7 \$ US le numéro ou 62 \$ pour 12 numéros.

Périodicité : mensuellement / ISSN 0708-6229

Pour commander les publications de Statistique Canada, veuillez composer le numéro national sans frais : 1 800 267-6677 ou par internet : order@statcan.ca

Table 1

Summary of Construction Type Plywood Statistics¹

Tableau 1

Statistique sommaire des contre-plaqués de construction¹

	Month – Mois		Year-to-date – Total cumulatif	
	1996	1997	1996	1997
Cubic metres – Mètres cubes				
September – Septembre:				
Production:				
British Columbia – Colombie-Britannique	127,794	116,377	1,137,343	1,126,518
Rest of Canada – Le reste du Canada	28,953	31,839	246,998	260,950
Total	156,747	148,215	1,384,340	1,387,467
Shipments ² – Livraisons ² :				
British Columbia – Colombie-Britannique	127,463	128,979	1,136,248	1,116,983
Rest of Canada – Le reste du Canada	28,057	32,161	249,147	257,975
Total	155,519	161,140	1,385,395	1,374,958
Stocks on hand – Stocks en main:				
British Columbia – Colombie-Britannique	53,378	74,474
Rest of Canada – Le reste du Canada	8,541	9,427
Total	61,919	83,901

See footnote(s) at end of Table 3. – Voir note(s) à la fin du tableau 3.

Selected series available on CANSIM, Matrix 122. – Certaines séries sont disponibles dans la Matrice 122 de CANSIM.

November 1997

Novembre 1997

Table 2
Production, Shipments and Stocks of Construction Type Plywood

Tableau 2
Production, livraisons et stocks de contre-plaqués de construction

	Douglas fir		Other plywood ³	
	Sapin de Douglas (SCG – CTB 4412.19.30)		Autres contre-plaqués ³ (SCG – CTB 4412.19.40, 4412.19.50, 4412.19.90 and 4412.14.14)	
	1996	1997	1996	1997
Cubic metres – Mètres cubes				
September – Septembre:				
Production	48,808	43,315	107,939	104,900
Domestic shipments ² – Livraisons intérieures ²	39,577	36,949	73,107	78,659
Export shipments ⁴ – Exportations ⁴	7,579	11,444	35,256	34,088
Total shipments – Total des livraisons	47,156	48,393	108,363	112,747
Shipments to ² – Livraisons à destination de ² :				
Atlantic provinces – Provinces de l'Atlantique	892	1,375	4,903	3,713
Québec	6,926	7,201	16,964	22,859
Ontario	6,957	6,093	27,136	28,950
Manitoba	1,611	2,069	2,256	3,091
Saskatchewan	783	780	1,313	1,178
Alberta	7,712	5,985	9,791	8,749
British Columbia ⁵ – Colombie-Britannique ⁵	14,696	13,446	10,744	10,120
Canada	39,577	36,949	73,107	78,659
Stocks at end of month – Stocks à la fin du mois	23,868	35,536	38,051	48,365
Year-to-date – Total cumulatif:				
Production	386,204	419,940	998,137	967,528
Domestic shipments ² – Livraisons intérieures ²	312,082	329,850	726,496	686,617
Export shipments ⁴ – Exportations ⁴	64,475	76,177	282,342	282,314
Total shipments – Total des livraisons	376,557	406,027	1,008,838	968,931
Shipments to ² – Livraisons à destination de ² :				
Atlantic provinces – Provinces de l'Atlantique	13,073	10,936	48,982	39,293
Québec	58,163	66,729	177,952	181,415
Ontario	46,369	46,086	224,306	228,768
Manitoba	11,249	15,231	23,715	22,510
Saskatchewan	6,366	7,617	12,461	11,293
Alberta	58,729	60,648	96,368	76,008
British Columbia ⁵ – Colombie-Britannique ⁵	118,135	122,603	142,714	127,330
Canada	312,083	329,850	726,497	686,617

See footnote(s) at end of Table 3. – Voir note(s) à la fin du tableau 3.

Table 3

Production, Shipments and Stocks of Pulp Chips

Tableau 3

Production, livraisons et stocks de copeaux à pâte

	Production		Shipments		Stocks on hand	
			Livraisons		Stocks en main	
	1996	1997	1996	1997	1996	1997
Oven-dry metric tonnes – Tonnes métriques séchées au four						
September – Septembre:						
Month – Mois	30,935	28,564	29,847	27,891	8,810	3,623
Year-to-date – Total cumulatif	254,625	273,593	251,486	277,564

¹ Throughout report totals may not add due to rounding. – Au cours du rapport, les totaux ne concordent pas à cause de l'arrondissement des chiffres.

² Excludes shipments to veneer and plywood plants. – Ne comprend pas les livraisons aux usines de placages et de contre-plaqué.

³ Includes poplar, aspen, and cottonwood with other softwoods. – Y comprend peuplier, tremble, et cotonnier avec d'autres résineux.

⁴ As reported by respondents to this survey. For total exports see Catalogue 65-004-XPB, Exports by Commodity. – Déclarées par les répondants à cette enquête. Pour le total des exportations, consultez Exportations par Marchandise, n° 65-004-XPB au catalogue.

⁵ Includes Yukon and Northwest Territories. – Y comprend le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

... figures not appropriate or not applicable. – n'ayant pas lieu de figurer.

– Nil or zero. – néant ou zéro.

⁷ revised figures. – nombres rectifiés.

Note: The conversion factor to use for plywood is: cubic metres ÷ 0.885 = M sq.ft. 3/8 inch thickness.

This report reflects the activity of respondent firms operating in 1997. The list of respondents is published annually in the December Issue.

Nota: Le facteur de conversion à utiliser pour le bois d'oeuvre est: Mètres cubes ÷ 0.885 = M pi base 3/8 pouce d'épaisseur.

Cette publication reflète l'activité des compagnies répondantes qui opèrent en 1997. La liste des répondants est publiée annuellement dans la publication de décembre.

Standards of Service to the Public

Statistics Canada is committed to serving its clients in a prompt, reliable and courteous manner and in the official language of their choice. To this end, the agency has developed standards of service which its employees observe in serving its clients. To obtain a copy of these service standards, please contact your nearest Statistics Canada Regional Reference Centre.

Note of appreciation

Canada owes the success of its statistical system to a long-standing co-operation involving Statistics Canada, the citizens of Canada, its businesses and governments. Accurate and timely statistical information could not be produced without their continued co-operation and goodwill.

The paper used in this publication meets the minimum requirements of American National Standard for Information Sciences – Permanence of Paper for Printed Library Materials, ANSI Z39.48 – 1984.



Normes de service à la clientèle

Statistique Canada s'engage à fournir à ses clients des services rapides, fiables et courtois et dans la langue officielle de leur choix. À cet égard, notre organisme s'est doté de normes de service à la clientèle qui doivent être observées par les employés lorsqu'ils offrent des services à la clientèle. Pour obtenir une copie de ces normes de service, veuillez communiquer avec le centre de consultation régional de Statistique Canada le plus près de chez vous.

Note de reconnaissance

Le succès du système statistique du Canada repose sur un partenariat bien établi entre Statistique Canada et la population, les entreprises et les administrations canadiennes. Sans cette collaboration et cette bonne volonté, il serait impossible de produire des statistiques précises et actuelles.

Le papier utilisé dans la présente publication répond aux exigences minimales de l'American National Standard for Information Sciences – "Permanence of Paper for Printed Library Materials", ANSI Z39.48 1984.



Published by authority of the Minister responsible for Statistics Canada. © Minister of Industry, 1997. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise without prior written permission from Licence Services, Marketing Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario, Canada, K1A 0T6.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'Industrie, 1997. Tous droits réservés. Il est interdit de reproduire ou de transmettre le contenu de la présente publication, sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, enregistrement sur support magnétique, reproduction électronique, mécanique, photographique, ou autre, ou de l'emmagasiner dans un système de recouvrement, sans l'autorisation écrite préalable des Services de concession des droits de licence, Division du marketing, Statistique Canada, Ottawa, Ontario, Canada, K1A 0T6.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHEQUE STATISTIQUE CANADA



1010250535